

Natures Harmony®

Racine d'astragale

500 mg

Pour rhumes
à répétition

60 capsules

Usage recommandé : Utilisée en médecine chinoise traditionnelle dans les cas de rhumes à répétition et de déficiences au niveau de la rate caractérisées par le manque d'appétit, la fatigue et la diarrhée.

Dose recommandée (Adultes) : Prendre 2 capsules, trois fois par jour.

Ingrédients médicinaux

Chaque capsule contient :

Racine d'astragale
(*Astragalus membranaceus*) 500 mg

Ingrédients non médicinaux : Stéarate de magnésium, oxyde de silicium, gélatine.

Information sur les risques : Les femmes enceintes ou allaitantes doivent éviter de prendre ce produit. Les personnes qui souffrent d'un trouble auto-immun doivent consulter un praticien de la santé avant de prendre ce produit. Selon la médecine chinoise traditionnelle, ne pas utiliser dans les cas d'excès de l'extérieur, stagnation du qi, obstruction humide, stagnation des aliments, déficience du yin avec symptômes de chaleur, ou lésions cutanées dans leurs phases préliminaires ou en présence d'une toxine produisant de la chaleur.

Ce produit ne contient ni maïs, ingrédients laitiers, oeuf, gluten, lactose, noix, crustacés, sodium, soya, amidon, sucre, sulfites, levure, ni colorants, arômes ou agents de conservation artificiels.

RANGER DANS UN ENDROIT FRAIS ET SEC.
TENIR HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS.

Recommended Use: Used in Traditional Chinese Medicine for frequent colds, and for spleen deficiency presenting with a lack of appetite, fatigue and diarrhea.

Recommended Dose: Adults take 2 capsules three times daily.

Medicinal Ingredients

Each capsule contains:

Astragalus (*Astragalus membranaceus*)
root 500 mg

Non-medicinal Ingredients: Magnesium stearate, silicon dioxide, gelatin.

Risk Information: Do not use if pregnant or breastfeeding. Consult a health care practitioner before use if you have an auto-immune condition. According to TCM, do not use in cases of exterior excess, qi stagnation, damp obstruction, food stagnation, yin deficiency with heat signs, or skin lesions in their early stages or where there is a heat toxin.

This product does not contain corn, dairy, egg, gluten, lactose, nuts, shellfish, sodium, soy, starch, sugar, sulfites, yeast, or artificial colours, flavours or preservatives.

STORE IN A COOL DRY PLACE.
KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN.

Natures Harmony®

Astragalus Root

500 mg

For Frequent Colds

60 Capsules

Actual Size
Grandeur réelle

DO NOT USE IF SEAL UNDER CAP IS BROKEN.
NE PAS UTILISER SI L'OPERCULE INTÉRIEUR
EST BRISÉ.

Manufactured for / Fabriqué pour :
Purity Life Health Products

A division of / Une division de SunOpta Inc.
6 Commerce Cres., Acton ON L7J 2X3.

For more information visit www.naturesharmony.com
or call 1-877-929-2548. Pour plus de précisions,
visitez le site www.naturesharmony.com
ou composez le 1 877 929-2548.

